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2015年 3月26日 ( 木 )午後 16時 00分から名鉄グランドホテルにて、髙須地区幹事、片山カウンセラー、桐
渕ガバナー補佐はじめ地区内クラブ７２クラブの広報・雑誌委員長が参加し、第２回地区内委員長会議を行い、
今年度の広報活動の報告を行い討議することが出来ました。
会議に先立ち、髙須地区幹事よりＲＩホームページより広報委員会の活動方法、活動指針等を入手し、広報委

員会がロータリーの活動情報をロータリーアン以外の方に伝え、ロータリー全般を知って頂くことが広報委員会
の活動であると思います。
これらを広報する媒体として地元新聞、雑誌、地元のＣＡＴＶ等による広報、又、「ワールド・フード＋ふれ愛フェ

スタ」を利用した広報活動の実施が考えられます。特に今年度はＷＦＦの推進、取りまとめ役等を当委員会が担っ
て参りました。このイベントの実施によるさまざまな情報を各クラブに伝達出来得る様努力して頂きたいとのこ
とでありました。
また、片山カウンセラーより広報委員会の活動としては、RI戦略計画の一つとしての「ロータリーの公共イメー

ジ及び認知度の向上」を目的として、外向けの広報に重きを置き推進しているのが特徴であります。
今回のWFFイベントは、国内ロータリーの中で絶賛され、当地区固有の計画されたイベントでありました。こ

れらは広報活動の目的を満たしている素晴らしい企画であるとのことであり、第 3回WFF実施に向け、皆さんの
協力の元で今年度と同様成功に向けて頑張って頂きたいとのことでした。
続いて、ロータリー親善大使の司葉子さんの特別講演があり、「日本の広報の在り方について」第 2ゾーン時

代に実施された具体的な事例を交えまた、大使独特な楽しい雰囲気の中、お話をして頂き今後の広報活動につい
ての基本を勉強させて頂きました。
また、今年度の事業計画の報告を行いました。

最後に、次年度も「ワールド・フード＋ふれ愛フェスタ」の開催をしますので、今年度と同様成功に向けて一
丸となって活動することを誓い会議を終了することが出来ました。

① WFF( ワールド・フード+ふれ愛フェスタ )の実施
をした 
11/1・2  地区ロータリーデー 
11/3     ジャパンロータリーデー

② クラブ内のPRを実施 (クラブ広報委員長にて )の
結果下記の通り 
チケット販売枚数　7,700枚   　企業協賛数　123社　

③ 地区各委員会（実行委員会メンバー )との連携強
化が図れた

④ 地域社会への広報活動が成功裏に終了することが
出来た 
入場者数 6万人 (推定 )

⑤ 地区ホームページの充実化及びPRの推進 
IT 委員会を通じ、各クラブへの情報伝達が充実し
つつあり

⑥ ロータリー雑誌への投稿の推進 
ロータリーの友・ガバナー月信への掲載が出来た

地区広報委員会　委員長　篭橋 美久

第２回地区内広報・雑誌委員長会議報告書

髙須地区幹事のご挨拶 片山主水カウンセラーのご挨拶 桐渕ガバナー補佐講評

司葉子ロータリー親善大使講演


